## El infierno, el cielo... y un Dios de Amor. Parte 7

- 1. Revisaremos el resto de las escrituras que hablan del final de la vida en términos negativos con bastante rapidez, ya que ya hemos mostrado cómo manejar bastantes otras. ¡Asegúrate de ponerte al día! Vayamos a las Escrituras que se citan con más frecuencia en oposición a la reconciliación universal.
- 2. Hebreos 6:4-6. Si es imposible volver... ¿No significa eso que te has ido para siempre? Recuerda que lo que es imposible para el hombre es posible para Dios. Jesús usó la hipérbole y así lo hacen todos los seres humanos, y nos recordó que Dios tiene la última palabra en Mateo 19:25-26.
- 3. Apocalipsis 21:8; 20:10. Cuando entramos en Apocalipsis, estamos entrando en un libro lleno de hipérboles, símbolos e imágenes que pueden parecer bastante extrañas (pero menos si estás bien versado en las escrituras hebreas). Si recuerdas, "por los siglos de los siglos" significa "por los siglos de los siglos": es un proceso, no un evento de una sola vez que dura para siempre. Además, el azufre se utilizaba en los primeros siglos para la purificación. Era una medicina, un fumigante, un agente blanqueador y como una forma de limpiar la impureza.
- 4. ¿Y la palabra "tormento"? Podía significar tortura judicial (que no era a muerte y no duraba para siempre), pero también se usaba para describir la acción de alguien que probaba la calidad de las monedas de oro o plata. Eso nos recuerda a Pablo diciendo: "salvo como por fuego". Este lago es el fuego de una refinería. Si uno se aparta de sus pecados y acepta el refinamiento del fuego de Dios, se le da una nueva piedra con un nuevo nombre (Apocalipsis 2:17) en el Libro de la Vida.
- 5. Algunos han preguntado por qué deberíamos evangelizar o hacer trabajo misionero si todos seremos finalmente salvos. Sin embargo, malinterpretan o ignoran algunas realidades.
  - a. Dios no quiere que muramos en nuestros pecados. Él quiere que encontremos a Jesús primero.

- b. Nuestra salvación no se trata de un seguro contra incendios, sino de vivir como Jesús en el aquí y ahora.
- c. Hay valor en estar en el Reino de los Cielos en la tierra. El mandamiento de amar a Dios y amar a nuestro prójimo como a nosotros mismos es muy necesario en este planeta.
- d. El mayor crecimiento del cristianismo ocurrió cuando la mayoría de los cristianos creían que todos eventualmente se salvarían. Comprendieron que Jesús vino a dar vida y eso en abundancia. Sus vidas fueron transformadas y dieron la bienvenida a otras personas para que compartieran esa misma bendición.
- e. En esta tierra, puedes tener el perdón de los pecados. En esta tierra, puedes tener reconciliación con Dios y con los demás. En esta tierra, puedes superar hábitos dañinos y estilos de vida destructivos. Es por eso que esta es una Buena Noticia.
- 6. Por otro lado, advertir constantemente a la gente del infierno no suena como una buena noticia. San Francisco Javier, quizás el primer misionero cristiano en Japón, escribió esto en 1522: "Una de las cosas que más duele y atormenta a estos japoneses es que les enseñamos que la prisión del infierno está irrevocablemente cerrada para que no haya salida de ella. Porque se afligen por la suerte de sus hijos difuntos, de sus padres y parientes, y a menudo muestran su dolor con sus lágrimas... Así que nos preguntan si hay alguna esperanza, alguna manera de liberarlos por medio de la oración de esa miseria eterna y me veo obligado a responder que no hay absolutamente ninguna..."
  - a. George Sarris, a quien estoy siguiendo bastante de cerca en este sermón, dice que, en su experiencia, la doctrina de la condenación eterna ha causado que muchas más personas se alejen de la fe que las que se sientan atraídas a ella.
  - b. Sarris luego cita a un amigo y compañero misionero que una vez enseñó la doctrina tradicional del infierno y ahora cree en la reconciliación universal. Ella dijo: "Solía tener miedo de compartir el evangelio, por miedo a que la conversación girara en torno al tema del infierno. Tenía miedo de que alguien preguntara '¿qué pasa con aquellos que nunca han escuchado?' o '¿cómo puede un buen Dios permitir que miles de millones de personas sean atormentadas para siempre?' o '¿Cuál es el punto de traer a la gente a la existencia solo para

- sufrir en esta vida, morir y luego sufrir para siempre sin esperanza de alivio?'".
- c. Luego continúa diciendo: "Ahora soy libre de compartir el Evangelio sin preocuparme por quedar atrapada por buenas preguntas que no tienen respuestas. Puedo proclamar con confianza que Dios es Amor... Al mismo tiempo, puedo proclamar con confianza que Él es santo y justo. Él es un fuego consumidor y no permitirá que nadie se salga con la suya. Él hará lo que sea necesario para hacer a los pecadores santos, aptos para pasar la eternidad en Su presencia".
- 7. Pero hablemos del fuego. Dios ES un fuego en la Biblia muchas veces (aunque Él ES amor, Él puede SER un fuego).
  - a. Dios es un fuego consumidor o devorador (Deuteronomio 4:24; Ezequiel 1:27; 8:2; Hebreos 12:29)
  - b. El fuego fluye de Su presencia (Daniel 7:10).
  - c. Dios aparece como un fuego en una zarza ardiente (Éxodo 3:2-3).
  - d. Una columna de fuego aparece como la presencia de Dios (pero una nube durante el día, dando seguridad y consuelo) Éxodo 13:21-22)
  - e. La lengua, el aliento, los ojos y la boca de Dios son como llamas de fuego (Isaías 30:27,33; Apocalipsis 2:18).
  - f. Llamas de fuego salen de su nariz y de su voz (Deuteronomio 4:36; Isaías 65:5; Jeremías 23:29).
  - g. La gloria de Dios es una llama de fuego (Zacarías 2:5).
  - h. Ezequiel ve a Dios como un fuego relampagueante que arde con esplendor (Ezequiel 1:4,13-14).
  - i. Tanto Daniel como Juan el Revelador visualizan a Dios sentado en un trono de fuego con un rostro como un relámpago y ojos como antorchas encendidas (Daniel 7:9-11; Apocalipsis 1:14-15; 4:5).
  - j. Malaquías ve a Dios como un fuego purificador o refinador (Malaquías 3:2-3; 4:1)
  - k. (gracias a Sharon Baker, "Razing Hell", pp.112,113)
- 8. Tenga en cuenta que los pecados están siendo destruidos, pero nada más lo es, ni los arbustos ni las personas. Nótese, también, que estos son símbolos que se nos dan en lenguaje simbólico. No creemos que las calles del cielo estén pavimentadas con ladrillos de

- oro literales; Entendemos el poderoso discurso poético y simbólico que allí se utiliza. Deberíamos ser capaces de entender cuando el fuego se usa como un símbolo, especialmente cuando a menudo se afirma expresamente que es un fuego refinador o purificador y ciertamente no uno interminable o tortuoso.
- 9. Ahora, quédate conmigo: Dios ES Amor. Él nunca afirma que Él ES algo más que amor. Él ama la justicia y es un Dios justo, pero Su naturaleza es definida por Él mismo como Amor. Él también es visto por los hombres pecadores y justos como un fuego. Así que... De alguna manera, el fuego es un acto de amor. Nuestro Dios no es esquizofrénico ni bipolar. Él ES amor. Entonces, ¿cómo funcionaría esto?
- 10. Quiero enfatizar aquí que Dios no nos deja entrar en todos Sus caminos y planes. En Apocalipsis, Juan el Revelador oye y ve algo que el ángel dice que no puede escribir. Pablo dijo que vio algo en el cielo de lo que no era lícito hablar. Solo podemos trabajar con lo que se nos ha dado.
- 11. En segundo lugar, cuando hablo del fuego que refina y lleva a las personas a la presencia de Dios, la salvación universal o la reconciliación, NO estoy diciendo que esta será la experiencia de aquellos que, en esta vida, han venido a Cristo y se les ha dado el perdón de los pecados por su gracia. Somos las ovejas del lado derecho en Mateo 25 que son bienvenidas en el cielo incluso cuando pensamos que no podemos merecerlo.
- 12. Muere una persona que no es cristiana. Quizás nunca han visto a un cristiano o una Biblia y nunca han escuchado el Nombre de Jesús. Una mirada al trono de Dios y una ráfaga de amor de Dios es todo lo que se necesitaría para ponerlos de rodillas en adoración.
- 13. Muere otra persona que no es cristiana. Tienen sus pecados con ellos y experimentan a Dios como un fuego purificador. ¿Es doloroso confrontar a Dios y sus pecados? ¡Sí! Imagínate que sucede de esta manera: tienes que ver todo desde Su punto de vista. Tienes que sentir cada daño que le has causado a cualquier persona. Experimentas todo el dolor que causaste. Al mismo tiempo, sientes el amor de Dios, como lo hizo nuestro hermano Bobby, a

quien Dios alcanzó en el corredor de la muerte. No sentía nada más que amor y eso fue suficiente para apartarlo de sus pecados.

- 14. ¿Recuerdas que Jesús dijo que algunos siervos infieles recibirían muchos azotes y otros recibirían pocos azotes? Esto parece tener sentido con eso y con las otras escrituras que hemos leído. ¿Cuánto tiempo tomaría este proceso? No tenemos forma de saber si habrá tiempo o cómo se siente el tiempo después del final de todas las cosas (o simplemente el final de nosotros).
- 15. Porque nuestro Dios nos ama, Él es un fuego que limpiará y redimirá al mundo, "Porque de tal manera amó Dios al mundo..."